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RESPUESTA: 

 

A lo largo de toda la crisis sanitaria, Renfe ha mantenido una programación de 
servicios que ha ido por delante de la recuperación de la demanda en los distintos 

corredores. En estos momentos, los servicios ferroviarios están restablecidos en su 
mayor parte y, como ha venido informando Renfe, la voluntad de la compañía es ir 

completando el conjunto de la oferta a lo largo de los próximos meses. 
 

En relación a los servicios ferroviarios por los que se interesa la pregunta, en 
primer lugar, conviene señalar que la gestión del servicio Trenhotel Surexpreso 
corresponde íntegramente a CP (Comboios de Portugal). En el caso del Trenhotel 

Lusitania la gestión sí es compartida con Renfe. 
 

Estos treneshotel nocturnos forman parte de los servicios comerciales, que no 
reciben ningún tipo de aportación pública, por lo que deben ser sostenibles por sí 

mismos, de forma que se asegure su viabilidad.  
 

En función de lo anterior, y atendiendo a las características particulares de este 
producto, se informa que, en estos momentos, no existe ninguna previsión respecto a su 

reposición. 
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